

ハニー

No.
47

鮎貝地区まちづくり協議会

平成31年2月14日

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341



遊和館（赤坂新町）で一緒に練習している皆さん
安部征治さん（前列中央）はパーフェクト賞も受賞。

シニア輪投げ大会に80名が参加

遊和館Aチームが3回目の投輪で逆転優勝

社会体育振興会主催の第24回シニア輪投げ大会が1月24日に行われ、参加された15チーム・80名が、団体戦と個人戦の部で競い合いました。

どのチームも、この日に向けて練習を重ねてこられたとあって、投輪が終わる度に順位が入れ替わり、3回目終了するまでどのチームが優勝するのか分からないほどハイレベルな大会となったようです。

その結果、団体の部では、遊和館Aチームが初優勝に輝きました。入賞された方々は左記の通りです。みなさんおめでとうございました。

尚、この大会をもって今年度の事業は終了となります。これまでの大会に積極的にご協力いただいた分館長はじめ、ご参加いただいた皆様に感謝申し上げます。来年度もまたよろしくお願い致します。

団体の部

(合計得点)

優勝	遊和館A	1,238点
準優勝	森合	1,215点
第3位	鮎貝軽スポーツ愛好会A	1,202点
第4位	高岡A	1,177点
第5位	深山A	1,002点

(敬称略)

個人の部 (男子)

第1位	安部 征治 (遊和館A)
第2位	江口 修 (森合)
第3位	鈴木 省三 (高岡A)
第4位	樋口 隆三 (深山A)
第5位	大滝 賢 (高岡A)

個人の部 (女子)

第1位	渡辺 嘉子 (鮎貝軽スポ愛好会A)
第2位	奥山 秀子 (鮎貝軽スポ愛好会A)
第3位	樋口 梅代 (深山A)
第4位	迎田八重子 (柏原)
第5位	石山美慧子 (遊和館A)



公式輪投げが採用されて6年目。さすがにビンゴ（一列30点）を取るのが上手になっています。

半日で7品も出来上がりました

「おせち料理教室」

昨年度好評だった「おせち料理教室」を12月28日に14名の参加で開催しました。

町教育委員会の栄養士、木口祐里さんに昨年は定番だったので、今年は少し変わったおせち料理7品を教えていただきました。各班毎協力し手際よく調理し、彩りも鮮やかに仕上がっていました。作ったおせち料理は重箱に詰めて持ち帰りいただき、おいしくお正月に召し上がったのではないのでしょうか。



各班毎協力して手際よく調理されました



大変きれいにできました

ワインの雑学を学ぶ

「男性学級「ワインの夕べ」」

1月20日、これまで女性学級で開催してきた「ワインの夕べ」を今回は男性学級で開催しました。

はじめに、サンタムール店長の佐藤大さん（長井市）からシャンパンについて、その雑学や小ネタを教えてください、その後、佐藤さんが作った料理とそれに合ったワインを準備していただきました。料理とワインを楽しみながら、世間話や地域づくりについてなど多種多様な話題で交流を深めていました。



佐藤大さんからシャンパンのおもしろいお話をお聞きしました

家内安全を願って・・・

高岡区大般若会を開催

高岡区主催の大般若会が2月3日（日）開催されました。

大般若会とは、一部の宗派で行われるご祈祷の儀式で、五穀豊穡・厄災消徐・家内安全・商売繁盛などを祈願します。大般若経は全600巻もある長いお経で、転読という方法で経本を高速でパラパラと空中に乱舞させ、読み終わるとスツと元の状態に収められる様は圧巻です。

深山区でも2月11日に開催され、黒鴨町内では2月24日に開催される予定です。高齢者から子どもまで参加する貴重な年中行事となつていきますので、足を運んでみてはいかがでしょうか。



小さなお子さんもちんと座ってお経を聞いていました

全体研修会にぜひご参加ください

まちづくり協議会の総務企画部会が主催して行っている全体研修会。今回は2部構成で行います。

第1部は、総務企画部会内に昨年6月に設置された鮎貝の未来を探る小委員会からこれまでの活動内容について報告していただきます。

第2部は、鮎貝地区まちづくり協議会前会長（前区長会長）の宮城隆治さんから、これからのまちづくり協議会活動に期待することなどを中心にお話していただく予定です。

年度末で、しかも週末の午後からということでは何かとお忙しい折とは存じますが、ぜひ多くの皆さんにご参加いただいで、自身の濃い全体研修会ができるようにご協力をお願い致します。

- ◇日時 3月2日(土)午後1時30分開会
午後3時頃閉会予定
- ◇場所 ハーモニープラザ研修室
- ◇申込み 参加申し込みは不要です
- ◇問合せ 詳細等についてのお問い合わせはハーモニープラザまでお願いします。

**背骨コンディショニング
健康教室のご案内**

背骨の歪みにより神経が牽引され、腰痛・肩こりをはじめ内臓疾患などの症状が引き起こされると考えられています。

今回の「背骨コンディショニング」は体の不調を整えることに特化した、今までにない運動プログラムです。

冬の間に凝り固まった背骨まわりをほぐし整えて春を迎えましょう。お友達お誘い合わせのうえ、ご参加ください。

- ◇日時 3月13日(水)
午前10時～11時30分
- ◇場所 ハーモニープラザ研修室
- ◇会費 無料
- ◇持ち物 (持っていれば)ヨガマット、長めのタオルとフェスタオル、飲み物、動きやすい服装
- ◇申込み 3月8日までハーモニープラザにお申込みください。

**みなさんのご要望を
募集しております**

定期的にこんな講座を開いてほしい、こんな教室があったらいいのになあ……。そういった地域のみなさんのご要望を募集いたします。

みなさんからいただいたご要望は少しでもハーモニープラザの事業に取り入れ、講座や教室を開催していきたいと考えております。

どんな些細なことでも、お電話・FAXなどどのような形でも構いませんので、お聞かせください。たくさんのご要望をお待ちしております！

ハーモニープラザ：電話 85-2342
FAX 85-2341

**町県民税申告相談
お忘れなく！**

月 日	午 前	午 後
3/4(月)	鮎貝3・4 鮎貝14	鮎貝10・12
3/5(火)	鮎貝1・2	鮎貝11・高岡2 深山2
3/6(水)	鮎貝7・8 鮎貝9	鮎貝5・高岡1 深山1
3/7(木)	鮎貝13	鮎貝6・黒鴨

【受付時間】 午前：8時45分～11時
午後：11時45分～15時
【開館時間】 午前8時30分

鮎っ子通信

「スキーで心と体を鍛えよう」

鮎貝小学校長 高橋 彰

一月十六日(水)、四、五年生のスキー教室がありました。すばらしいコンディションの中で、思い切りゲレンデを滑ることができました。翌日の十七日(木)は、一、二、三年生のスキー教室でした。前日とは違って、雪が降りしきるあいにくの天候でしたが、元気いっぱい、楽しく授業を行うことができました。

四・五年生は二十二日(火)に二回目のスキー教室を行い、一、二、三年生は二月一日(金)に二回目を予定しています。

六年生は一月二十五日(金)、蔵王スキー教室を実施してきました。わが山形県が世界に誇る蔵王スキー場で、スキーの楽しさを十分に味わってきました。



一月二十二日(火)からは、グラウンドを使つての放課後クロカンスキー練習も始まっています。町のスキー大会に向けて、また、体力づくりの面から、寒くても、少しくらい吹雪いても、がんばり続けています。アルペンスキーもクロカンスキーも、ただ滑ったかが上達するための必要不可欠条件になります。冬にしかできないスキーを通して、心と体を鍛え、ますますたくましい鮎っ子をめざしていきたいと思えます。

◆うそ電話詐欺の被害にあわないために◆

撃退3か条

不安なことや困ったこと、詳しく話を聞きたいなど、なんでもけっこうですので、遠慮なく西駐在所にご連絡ください。(85-2029) 佐藤巡查部長より寄稿

1.留守番電話に設定

内容を確認してから電話に出る

2.自動通話録音機

犯人は録音されることを嫌がる

3.番号通知サービス

非通知の電話には出ない



詐欺グループは、録音されることを嫌うため、録音のメッセージが流れると電話を切ります。



電話に出る前に相手の番号を確認しましょう。また、非通知は呼び出し音が鳴らないように設定しましょう。

これからの主な行事予定

- 2/22(金) 体振三役事務局員研修会
- 25(月) 協議会 三役会
- 26(火) みそ作り教室
- 27(水) 協議会 理事会
- 3/1(金) 菜の花学級推進委員会
- 2(土) 全体研修会
- 11(月) 防犯協会支部 防犯診断
- 11(月) ふるさと塾

あとながき

立春もすぎて、春の陽気の日もあれば、急に寒くなったり・・・一日一日寒暖の差が激しい毎日です。また、インフルエンザやノロウイルスも流行していますので、体調管理にはお気をつけください。各専門部会では今年度の事業報告と次年度の事業計画が話し合われました。今年度の課題を次年度の事業に生かす地域を盛り上げていきたいものです。(小林)

事務局職員研修会のため3月8日(金)の午後3時から留守になりますのでよろしくお願い致します。